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地域座談会（下種集落センター会場） 意見交換記録 

と き  平成２７年５月２５日（月曜日） 

午後７時３０分から午後９時 

ところ  下種集落センター 

参加者  １５人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

１ 大栄庁舎の駐

車場整備につ

いて 

●役場に行くたびに駐車場がいっ

ぱいなので、庁舎統合の時、駐車

場確保のための整備をお願いした

い。 

●庁舎統合整備の時に、職員駐車

場を整備して確保します。また、

役場で大きな会議、催しがある際

職員は、旧運転免許試験場跡地を

利用しています。 

●回答のとおりです。（総務課） 

２ 水力による発

電について 

●小水量の水力発電について町は

勉強していますか。 

●おもしろい仕組みだと思いま

す。これから研究してみます。 

●回答のとおりです。（産業振興課） 

３ 農業振興地域

について 

●栄奥部は耕作放棄地が多い。以

前、町長が農業振興地域の見直し

をするといっていたが、その後ど

うなっているか教えて欲しい。 

●現在見直し中で、９割方終了し

ています。６～７月には公開でき

ると思います。 

●回答のとおりです。（産業振興課） 

４ 栄奥部の梨団

地の活用につ

いて 

●東高尾の梨団地が２～３年前の

ゲリラ豪雨で荒れたままだが、な

んとか良い方策がないか考えて欲

しい。 

●県の補助事業等を活用しながら

耕作放棄地再生事業などを行い、

新規就農者へＰＲしていきたい。 

●回答のとおりです。（産業振興課） 

５ 街灯の設置に

ついて 

●下種から上種の県道沿いに街灯

がない。県は今年度の予算で設置

●昨年、県内で街灯が錆びて倒れ

た事故が起こり、県が調査の上、

●回答のとおりです。（総務課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

するということだが、いつごろに

なるのか教えて欲しい。 

●街灯は、昨年、急に撤去された。

撤去の際に、地元への説明が一切

なかった。説明がなかったのはお

かしいと思う。 

●防犯上のこと、災害時のことを

思うと早急に設置して欲しい。 

●今回の件では、県と町との事前

の調整が必要だったのではない

か。地元にも事前に説明が必要だ

と思う。 

町内では下種から上種間の危険な

街灯を４箇所撤去しました。 

自治会などから情報があり、県へ

確認をしたところ、町・自治会へ

は何も連絡をせず、街灯を撤去し

たとのことでした。 

再設置についてはこれまで県と町

との連絡協議会の中で、早急に設

置してほしいと要望しています。

今のところ、９月くらいまでに発

注をして、年内に設置すると聞い

ています。（町長）申し訳ないと思

います。早急に設置できるよう、

県と協議します。 

６ 合併後の効果

と旧町間の融

合について 

●合併１０周年の年だが、この１

０年で何が変わったか良くわから

ない。住民サービスが良くなった

と思わない。 

●合併していなかったら、今があ

ったか検証してみないといけない

と思いますが、学校教育、子育て

は以前に比べ充実してきていると

思います。目に見えてどこが充実

しているかわかりにくいですが、

以前と比べればサービスもかなり

良くなっていると思います。今後

●回答のとおりです。（総務課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

については、事業棚卸しの中で、

行政システム、行政組織を見直し

ていきます。そのために、住民の

皆様が自分達でできることは自分

達で行っていくというような、仕

組みづくりを考えないといけない

と思っています。 

●町のイベント事業で北条と大栄

で融合していないと思うが、現状

認識と今後の取り組みを町長はど

のように考えているか 

●なかなか融合していないと思い

ます。ただ、球技大会では少しず

つ融合していると思います。一つ

の町になったという意識を高めて

いただきたいです。そして、町は

その仕組みを作らなければいけな

いと思っています。 

●回答のとおりです。（生涯学習課） 

７ 事業の棚卸事

業について 

●これから交付金が減っていく中

で、今後の町のありかたをどんな

ふうに考えているか、説明する時

期にきていると思う。 

 ●中期の財政見通しについて町報、ホームページに掲載

していきます。（総務課） 

●事業仕分けの構成メンバーを教

えて欲しい。 

●１０人で構成しています。商工、

女性団体、一般、民生児童委員、

中部ふるさと広域連合、農業委員、

有識者です。 

●回答のとおりです。（総務課） 
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番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 対応（担当課） 

８ 鳥獣駆除につ

いて 

●鳥獣駆除対策について、捕獲隊

は結成されたか 

●６月から実施予定です。が、既

にアナグマ等が出ているのでハン

ターの協力を得て、仕掛けを設置

して駆除を行っています。 

●回答のとおりです。（産業振興課） 

９ 美術館誘致に

ついて 

●県の美術館誘致について、現在

商工会が尽力しているが、町と民

間が一緒になってしっかりとした

活動をして欲しい。運転免許試験

場のようなことが無いようにして

欲しい。 

●現在中部１市４町のどこかに誘

致できるよう取り組んでいます。

北栄町の候補地は運転免許試験場

跡地です。 

●6 月 4 日に県中部の１市４町の首長、議長等で構成す

る中部地区行政振興協議会で、知事等に要望書を提出し

ました。（政策企画課） 

 


